

Fecha: 19-02-2026
 Medio: El Rancagüino
 Supl. : El Rancagüino
 Tipo: Noticia general
 Título: Bomberos de Pichilemu realiza detallado balance de emergencias que han debido enfrentar durante la última semana

Pág. : 14
 Cm2: 478,5
 VPE: \$ 757.501

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida

Bomberos de Pichilemu realiza detallado balance de emergencias que han debido enfrentar durante la última semana



La Primera Compañía de Bomberos de Pichilemu ha debido atender una serie de emergencias que se vienen registrando desde el jueves de la semana pasada, lo que ha derivado en un despliegue importante de voluntarios y material mayor.

Es por ello que han realizado un balance de las emergencias en días que existe una alta afluencia de turistas en la comuna con motivo de la realización de la "Semana Pichilemina 2026".

Desde el jueves pasado hasta el 16 de febrero la Compañía debió atender 11 emergencias; las primeras cuatro el día jueves 12 en un incendio en el Pasaje Vicente Pérez Rosales, villa La Paz; se trató de fuego en casa habitación de 2 pisos con propagación a segunda vivienda la que solo resultó con daños parciales. Mientras las unidades trabajaban en el incendio de Villa La Paz la unidad RX-1 fue despachada hasta la ruta 90 por el volcamiento de un vehículo menor, afortunadamente sin lesionados.

Tras ello la unidad BF-1 fue despachada a un llamado estructural en las intersecciones de Martiniano Urriola y Manuel Rodríguez, a la llegada de bomberos se pudo corroborar que se trataba de inflamación de calefont que no pasando a mayores. Para finalizar a las 22:52 horas, la unidad BF-1 fue despachada hasta las intersecciones de Federico Errázuriz y Ángel Gaete por un gatito atrapado en un árbol.

El día viernes 13 se atendieron cuatro emergencias: A las 9:39 horas la unidad RX-1 fue despachada hasta el sector de Cahui por un accidente vehicular; al momento de salir la unidad la central informa de un incendio en las intersecciones de Carrera con Aníbal Pinto.

En el trayecto la central de comunicaciones informa que no había personas lesionadas en el accidente antes despachado por lo que se da la orden de dirigirse al incendio estructural que se producía en calle Carrera.

A las 9:44 horas, se activa la central de alarmas por un incendio en calle Carrera esquina Aníbal Pinto donde trabajaron las unidades BF-1 y RX-1. A la llegada de bomberos se pudo corroborar que se trataba de fuego que afectaba a cuatro viviendas, dejando como resultado una de ellas con pérdida total y tres con daño parcial. Luego a las 14:24 horas. La unidad BF-1 fue despachada por un rebrote del incendio ocurrido durante primeras horas de la mañana.

A las 18:13 horas la unidad RX-1 fue despachada hasta las intersecciones de Aníbal Pinto y Dionisio Acevedo por una persona descompensada en la vía pública. El día sábado 14 fue despachada la unidad BF-1 hasta las intersecciones de Manuel Bulnes y J.J. Prieto por generador de poste con desperfectos.

El día domingo 15 se atendieron dos emergencias, ya que la unidad BF-1 se trasladó en apoyo por incendio forestal en el sector de Llico. A las 20:35 horas las unidades BT-1 y RX-1 fueron despachadas hasta la calle Manuel Rodríguez entre J.J. Prieto y Dionisio Acevedo por fuego en casa habitación, a la llegada de las unidades se corroboró que se trataba de fuego en basura. El 16 siendo las 17:41 horas, la unidad RX-1 fue despachada a un accidente vehicular en la ruta I-502 por volcamiento de vehículo menor con un adulto y tres menores involucrados, los que afortunadamente resultaron ilesos.